

Anfrage: Auflistung aller Wahllokale in der Stadt Cottbus

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tobias Schick,

die Bundestagswahl 2025 ist nun vorbei und gehört der Geschichte an.

Wie in jedem Wahlzyklus waren die Wahlbezirke für diese Wahl anders aufgeteilt als bei den Kommunal- oder Landtagswahlen, was dazu führte, dass teils andere Wahllokale benannt wurden.

Diese regelmäßigen Änderungen haben in der Vergangenheit dazu geführt, dass Wahlplakate in der Nähe von unbekanntem Wahllokalen angebracht wurden. Die daraus resultierende Unkenntnis über die Standorte der Wahllokale hat wiederum zu vermehrten Leistungsbescheiden und Ersatzvornahmen geführt, bei denen Wahlplakate im Stadtgebiet Cottbus entfernt wurden.

Die dadurch entstehenden Kosten werden den jeweiligen Parteien in Rechnung gestellt.

In diesem Zusammenhang richten wir die folgenden Fragen an die Stadt Cottbus:

1. Wann sind der Stadt Cottbus die entsprechenden Wahllokale bekannt?
2. Warum werden die jeweiligen Wahllokale den Parteien, die zur Wahl aufgestellt sind, nicht fristgerecht schriftlich mitgeteilt/informiert?
3. Weshalb werden relevante Informationen über stattfindende Wahlen in der Stadt Cottbus Bürgern und Parteien nicht detailliert und einfach online zur Verfügung gestellt (z.B. Cottbus.de; Neue Unterteilung\ Informationen bei Wahlen)?

Mit freundlichen Grüßen

Cottbus, 27.05.2025

Georg Simonek
Fraktionsvorsitzender AfD Cottbus